

MUJER MACHETEADA POR ESPOSO DICE QUE ESTÁ VIVA POR LA VIRGEN

LA NEGRITA

LA SALVÓ DE MORIR



FRANCISCO BARRANTES Y ANGIE LÓPEZ
Corresponsal y periodista La Teja

Doña Cecilia Arce, de 58 años, es muy devota de la Virgencita de los Ángeles, pero ahora lo es más porque asegura que le hizo el milagro de salvarla de una violenta muerte a manos de su esposo.

Está tan agradecida con “La Negrita” que espera recuperarse de la herida que tiene en la cabeza para ir a visitar a la Virgen y recorrer la basílica de Cartago de rodillas.

Para ella es un milagro estar viva y “contar el cuento” con la cabeza cortada y el cráneo fracturado, por lo cual le hicieron 20 puntadas.

El lunes en la tarde su esposo, con quien tiene 30 años de casada, la hirió con un machete y si no es porque algo inexplicable sucede, la sigue macheteando hasta morir.

Mano divina. Después del primer filazo y en medio de una gran cantidad de sangre, doña Cecilia pudo ver una “mano milagrosa” que se interpuso entre ella y su esposo y fue la que impidió que él le siguiera dando más machetazos.

Aunque él intentaba con todas sus fuerzas, no podía mover el cuchillo para volverla a herir, nos contó ayer doña Cecilia en su casa, en San Isidro de Alajuela.

“Luego de la primera herida yo traté de meter la mano para que no me diera otro (machetazo) y algo como una mano divina me la corrió y detuvo los ataques de mi esposo”, manifestó.

La llevaron al Hospital México pero fue dada de alta.

Valiente. Doña María recordó que la mano que vio era muy fina y angelical, como la Virgencita, por lo que en ningún momento dudó de

CREO QUE...

GRACIELA GARCÍA
HIJA

“Espero que pase el peligro de sus lesiones y evitar que entren en depresión. No hay duda que es un milagro”.

FRANCISCO BARRANTES PARA LT



El machetazo ameritó 20 puntadas. FRANCISCO BARRANTES.

una presencia divina que la salvó de morir, a pesar del miedo que ella sentía en ese momento.

Doña María es la que mantiene su hogar, debido a los problemas que tiene su esposo con el alcohol, y estaba buscando trabajito, mientras tanto se ayuda con labores de miscelánea en distintas casas.

Irónicamente, doña Cecilia recibió ayer varias llamadas de personas ofreciéndole bretecito como empleada doméstica, sin embargo, a pesar de la necesidad que tiene, no puede aceptar pues tiene que esperar su recuperación total.



Graciela no descuida a su mamita ni un minuto. FRANCISCO BARRANTES.

Doña Cecilia está más que agradecida con “La Negrita”. FRANCISCO BARRANTES.

Graciela García, hija de doña María, comentó que los médicos también afirman que es un milagro que su mamá esté con vida y sin consecuencias, ya que la herida en su cabeza fue muy grave.

La señora no ha puesto aún la denuncia contra su esposo, lo cual hará en cuanto esté recuperada.

Sobre si lo perdona o no, no quiso ahondar y solo indicó que todo lo deja en manos de Dios, aunque esta no es la primera vez que la agrade por los problemas con el licor.

Mientras ella se recupera físicamente y también del trauma, su esposo está “guardado” en el tabo.

